

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Christian Imark (SVP, Fehren) wird Kantonsratspräsident 2012

Solothurn, 1. Dezember 2011 - Der Kantonsrat wird am 7. Dezember - aller Voraussicht nach - Christian Imark (29, SVP, Fehren) - zu seinem Präsidenten für das Jahr 2012 wählen. Imark gehört dem Kantonsrat seit 2001 an. Er würde in seinem Präsidialjahr erst 30 Jahre alt und wäre damit der jüngste Präsident in der Geschichte des Solothurner Kantonsrates. Markus Schneider (SP, Solothurn) soll zum 1. Vizepräsidenten gewählt werden. Das Amt des 2. Vizepräsidenten steht turnusgemäss der CVP zu. Die Nomination ist aber noch nicht erfolgt.

Imark begann seine politische Laufbahn direkt als Kantonsrat dem er seit 2001 als Mitglied der SVP-Fraktion angehört. Seit 2009 vertritt er diese in der Umwelt- Bau- und Wirtschaftskommission (UMBAWIKO). Vorher war er Mitglied der Geschäftsprüfungskommission (GPK).

Imark ist beruflich als Quality-Manager bei der von Roll Schweiz AG tätig. Zu seinen Hobbys zählen Fussball, Street-Hockey und Joggen. Er lebt mit seiner Partnerin in Fehren wo er auch aufgewachsen ist.